
Bilan des REUNIONS de SECTEUR 

LIEU DATE Nombre de clubs 
représentés  

Nombre d’élu.es du 
Comité présents 

Secteur St Nazaire à 
Trignac 

Vendredi 2 déc 2022 13 4 

Secteur Ancenis 
 

Vendredi 9 déc 2022 6 2 

Secteur St Philbert Vendredi 20 janvier 2023 3 2 

Secteur Saffré Vendredi 28 janvier 2023 5 4 

Secteur Nantes 
 

Vendredi 3 février 2023 8 4 

Secteur Mouzillon Vendredi 10 février 2023 8 3 

  43  

 

 La SPORTIVE 

- Circuit Découverte : manque de communication – pas forcément compris par les clubs – 

distinguo à faire avec le CPB. 

- Les clubs du secteur de ST Nazaire font le constat que trop de compétitions départementales 

se déroulent sur Nantes. 

- Composition des équipes : A quand le championnat départemental à 4 joueurs ? Une idée : le 

proposer par niveau, en commençant par la D0 et en y allant progressivement. 

- Déception du manque d’équipes engagées sur le Trophée Wack Sport sur le secteur de Saffré 

+ St Nazaire 

- Les points négatifs pour les jeunes compétiteurs :  le poids de la défaite est + pesant que le 

poids de la gagne. Comment mieux valoriser la victoire aux dépens de la défaite ? Système 

actuel contre-productif. 

 La TECHNIQUE 

- Mieux communiquer auprès des clubs sur les Matinées Détection (les enfants peuvent y aller 

par eux-mêmes sans prévenir leur club / payant ou gratuit ?) 

 L’ARBITRAGE 

- Formation JA par la Ligue : une communication plus en amont serait souhaitée aux clubs et 

stagiaires retenus et non à la dernière minute avec la convocation. 

- Arbitre de club : formation ouverte aux compétiteurs. Comment faciliter l’accès aux parents ? 

 LE DEVELOPPEMENT 

- Le Comité ne communiquerait pas assez sur les compétitions existantes en faveur du public de 

Sport adapté et public Handi. 

- Demande de formations Premiers Secours pour les licenciés 

- Campagne de sensibilisation sur l’usage du défibrillateur + « Savez-vous où est le défibrillateur 

le plus proche de votre salle de Ping ? » 

- Club de Paimboeuf : dispose de son propre matériel de Dark Ping 

 

 



 AUTRES 

- En attente d’une licence « dirigeant » pour les membres des bureaux, d’une licence spécifique 

pour les arbitres, les coachs.  Profils non reconnus spécifiquement (ressort de la Fédération).  

- Constat : retard de paiement cette année du Pass’Sport (aide de 50 € de l’Etat) 

- Demande d’organiser des temps d’échanges de pratique en présentiel pour les Trésoriers de 

club mais également pour les Secrétaires et les Présidents (avec partage d’outils utilisés les 

uns et les autres  - participe à la valorisation des bénévoles) 

- Création de fiches de poste pour les bénévoles à responsabilité (Club de la Mellinet) 

 

Retour sur le questionnaire de satisfaction (42) 

1/ Que pensez-vous de cette réunion de secteur ? (animation - format – contenu – les échanges…) 

Intéressante (10), très bons échanges (8), très bien (6),bien (4), partage d’infos entre clubs (4), bonne 

initiative (3), motivante (2), la proximité, le petit groupe, instructif. 

2/ Quels sujets vous ont particulièrement intéressés ? 

Les Formations (Techniques / arbitrage) : 14 

Les subventions – ANS :12 

Le Projet club :8 

Le Ping 4/7 ans : 5 

Les jeunes et la Technique : 4 

Les féminines : 4 

 

3/ Sur quels sujets non abordés auriez-vous aimé discuter ? 

- La répartition budgétaire du Comité 

- L’aide à la survie des petits clubs 

- La relance du bénévolat 

- L’aide pour les jeunes 

- Le cahier des charges des compétitions nationales 

- La formation : gestion mentale des jeunes 

4/Divers 

Merci pour les entraînements féminins ! 

Le prix des licences en 2ème phase 

La qualité double affiliation UFOLEP/FFTT n’est pas reconnue 

« Vous êtes un super Comité dynamique. Bravo » 

 


